

平成 28 年度 1 2 月号 熊谷市立久下小学校	久下小だより 草青く 水清し 久下小学校 - 私たちはムサシトミヨを守りつづけます -	（1 2 月の生活目標） 正しい言葉づかいをする
--	--	-----------------------------

後期前半のまとめをしましょう！

行事の多い後期前半でしたが、子供たちは行事ごとに心身共に大きく成長しました。各種行事を通して、子供たちにリーダー性や相手を思う豊かな心が身に付きましました。様々な体験活動は久下小の伝統の継承と学校生活の良き思い出づくりになると思います。保護者の皆様には、運動会や授業参観など多くの行事に参加していただき、子供たちを見守ってくれたことに感謝申し上げます。

さて、学習内容は身に付いたでしょうか。学校で新しいことを学び、家庭学習で 2 度 3 度と復習することにより定着します。脳の記憶を司る海馬に対して情報を「何度もしつこいくらいに」送り込むことによって、はじめて海馬は、その情報を受け付けてくれます。「ああ、こんなに同じ情報がやってくるのだから、かなり重要に違いない」と判断して、長期記憶の保管庫へと送ってくれるのです。家庭では、子供の復習のためのノートを見てやってください。親に褒められることによって子供の“やる気”は湧いてきます。保護者が子供のノートを点検しない家庭ほど学習成績の伸びが低い傾向にありますので、是非見てあげて欲しいと思います。後期前半のまとめとして、テストの点数を確認の上、学習内容をしっかりわかるまで学習していきましょう。

11/16（水）17（木）6 年修学旅行



初日は鎌倉市内をグループ行動しました。1192 年以来鎌倉幕府が政治の中心であった頃の歴史的な建物や大仏様を見学しました。2 日目は、国会議事堂や最高裁判所を見学しました。議事堂内の天皇陛下の御休所は、総檜造の本漆塗りになっており、総工費の 10 分の 1 だそうです。これから学ぶ社会科の歴史や公民の勉強にも役立つものでした。

11月28～12月9日人権旬間

12 月 10 日は世界人権デーですが、人権意識の高揚を図り、人権についての正しい理解を深め、様々な人権問題を解決しようとする子供たちが育つように人権旬間を計画し進めていきます。いじめ問題等の解決と根絶のためご理解とご協力をお願いします。

1 2 月 行事予定	
1	木 児童委員会 市教委・事務所 生徒指導学校訪問
2	金 久下っ子学習発表会 学校評議員会
3	土 もちつき・火起こし体験
4	日
5	月
6	火
7	水 特別日課 歯科検診 教育相談希望制 5 年タグラグビー大会
8	木 クイーンズ交流会 第 3 回 PTA 運営委員会
9	金 持久走記録会
10	土
11	日
12	月
13	火 ブロック集会 持久走記録会予備日
14	水 5・6 年芸術家派遣事業 アルミ缶回収 色別活動
15	木 代表委員会 クラブ
16	金 5 年タグラグビー大会予備日
17	土 しめ縄づくり
18	日
19	月 下校 15:10
20	火 普通日課 5 時間授業 下校 15:10
21	水 普通日課 5 時間授業 給食終了日 下校 15:10
22	木 後期前半授業終了日 全校朝会 3 時間授業 下校 11:30
23	金 天皇誕生日
24	土
25	日
26	月 冬季休業日（～1/7）
27	火
28	水
29	木 休日
30	金 休日
31	土 休日

11/1(火)5年熊谷特別支援学校との交流会



熊谷特別支援学校へ行き、施設内を一緒に見学しました。車椅子を上手に押しながら優しく丁寧に会話をしていました。肢体が不自由ながら頑張っている姿は、心を打たれるものがありました。

11/1(火)ムサシトミヨ繁殖数調査



83匹の生息数を確認しました。その内の63匹を元荒川に放流しました。繁殖数は、その年の気象条件や水草の生長が影響するようです。TV

取材が入らなくて残念でした。

11/4(金)5(土)フリー参観・教育の日公開日



多くの保護者の皆様に来校いただきました。子供たちは緊張気味に授業を受けていました。お子さんの教育で心配なことや要望等ありましたらご

連絡をお願いします。

11/5(土)子供安全見守り講座



埼玉県県民生活部青少年課から2名の講師を招き、“携帯電話・スマートフォン等インターネットの危険性と保護者の役割”についてお話を聞きました。

ネットトラブルに巻き込まれないようご注意ください。

11/7(月)読み聞かせ



9名の保護者に来ていただき、読み聞かせをしていただきました。子供たちは、物語がどんな展開となるか興味深く真剣

に聞いていました。

11/8(火)全校朝会



生活目標は、「すすんで体をきたえる」でした。“コツコツときたえた体はたからもの”を合い言葉に、運動に励むことができました。

11/12(土)荒川河川敷清掃



140名の子供たちや保護者、教員が参加し、清掃を行いました。富岡市長さんも参加し、子供たちを激励してくれました。多くのゴミが集まりきれいになりました。

11/18(金)4年生市内音楽会に参加



体調不良の子供たちが多く、出場が危ぶまれましたが、練習の成果を発揮し会場一杯に歌声が響

き渡りました。

11/20(日)タグラグビー大会



タグラグビー大会に子供たちが参加しました。5年生チームは予選リーグ1位で通過しましたが、入賞は逃してしまいました。6年生は2位となりました。出場選手はクラブチームを相手によく頑張ってくれました。

11/22(火)児童集会;エコクラブ委員会



事前のムサシトミヨの繁殖数クイズでの表彰やムサシトミヨに関するクイズが出されました。よく話を聞いていた人は正解することができました。全校児童が楽しく参加することができ、アイデア豊かな工夫された集会を開いてくれました。

11/24(木)元文部科学省視学官 宮川八岐先生来校



学校研究課題として2年間、特別活動について研究しています。宮川八岐先生を講師に招聘し、3年2組と4年1組で学級活動の研究授業を行いました。子供たちは、自分の考えを発表したり、友達の見解に耳を傾けたりしながら授業に参加していました。宮川先生には1月26日にも指導を仰ぐ予定です。

お知らせ

6年1組担任の高岸暁生教諭は、椎間板ヘルニアの治療のため3月末までお休みになります。代わりに、野村佳美教諭が教務主任と兼ねて担任をします。なお、代員として志賀拓斗教諭が12月1日から着任します。よろしくお祈りします。